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En la ciudad de Guaranda a los diez dias del mes de dicieinbre del dos nil veinte y cuatro, siendo
Las diez horas, se  instala el  pleno   del  Consejo  Universitario de manera presencial e hibrida
en sesi6n extraordinaria vig6sima. con  la presencia de los siguientes miembros: Dr. Arfuro Rojas
Schchez, Rector; lira. Silvia Pacheco Mendoza, Vicerrectora Academica; Dr. Carlos Ribadeneira
Zapata,   Vicerrector   de   lnvestigaci6n   y   Vinculaci6n;   Ing.   Ramiro   Jaramillo   Villafuerte,
Representante de los Profesores; Ing.  Mario Escobar Gortaire,  Representante de la Facultad de
Ciencias  Administrativas,  Gesti6n  Empresarial  e  Informanca;  Ing.  Vinicio  Montalvo  Silva;
Rquesentante de la Facultad de Ciencias Agropecuarias, Recursos Naturales y del Ambiente; Ing.
Manuel Monar Sol6rzano, Representante de la Facultad de Ciencias de la Educaci6n,  Sociales
Filos6ficas   y   Humanisticas;   Dr.   Marco   Chavez   Taco,   Representante   de   la   Facultad   de
Jurisprudencia,  Ciencias  Sociales y  Politicas;  Dr.  Oswaldo  L6pez Bravo.  Representante de la
Facultad de Ciencias de la Salud y del Ser Humano; Dr. Vladimir Rivera, Decano de la Facultad
de Ciencias Administrativas, Gesti6n Empresarial en lnform&tica; Dr. Jos6 Luis Altuna, Decano
de la Facultad  de  Ciencias  Agropecuarias  Recursos Naturales y  del  Ambiente;  Dr.  Francisco
Moreno del Pozo, Msc, Decano de la Facultad de Ciencias de la Educaci6n, Sociales Filos6ficas
y Humahisticas; Dra. Silvana L6pez. Decana Facultad de Ciencias de la Salud; Iir. Angel Naranjo
Estrada,  Decano  de  la  Facultad  de  Jurisprudencia,  Ciencias  Sociales  y  Politicas;  Srta.  Ma.
Gabriela Obando,  Representante  estudiantil;  Srta.  Alejandra Chica,  Rapresentante Estudrandl;
Srta.  Carolina Moncayo  Yinez,  Representante  Estudiantil;  Sr.  Geovanny  Aguaguifia  Moy6n,
Representante  de  los  Empleados y  Trabajadores;  Abg.  Angel  Sisalema,  Procurador;  acttia en
calidad de Secretaria General, Abg. M6nica Ledn Gonzalez.

Invitados:   Lie.   Gorqui   Vistin,   Director   Extension   San   Miguel;   Econ.   Rene   Villacr6s,
Representante de la Asociaci6n de Profesores.

Ausentes:

Per seeretaria se constata el quorum. el mismo que se encuentra conformado para dar ihicio a la
sesi6n, y procede a dar lectura a la convocatoria y al orden del dia.

I .    Analisis y Aprobaci6n del Acta de la sesi6n extraordinaria 019-2024 de fecha noviembre
29 de 2024.

2.     Analisis  y  Resoluci6n  de  la  Convocatoria  a  Elecciones  para  Rector,   Vicelrector
Academico y Vicerrector de lnvestigaci6n y Vinoulaci6n, periodo 2025-2030.

3.    Designaci6n  del  Tribunal  Electoral  Universitano,  de  acuerdo  a  lo  estableeido  en  el
articulo   3   del  Reglamento  para   elecciones   de   Rector,   Vicerrector   Academico  y
VicelTector de Investigaci6n y Vinculaci6n.

Por secretana se procede a dan lectura al primer punto del orden del dia.

Direcci6n:  Av. Ernesto Che Guevara y Gabrlel Secalra
Guaranda-Ecuador
Tetefono: (593) 3220 6059
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PRIMER PUNTO:  Analisis y Aprobaci6n  del Acta de la sesi6n  extraordmaria 019-2024  de
fecha noviembre 29 de 2024.

DR. ARTURO ROJAS, compafieros la metodologia que realizamos para la aprobaci6n de actas,
si existe sugerencias u observaciones en las mismas se las puede realizar en este momento o a su
vez remitir al correo electr6nico de secrctaria general, por lo que esta a consideraci6n las actas
para la aprobaci6n.   AL no existir sugerencias compafieros.

ING. RAMmo JARAMILLO, solamente mencionar para efectos de ganar tiempo que le hare
llegar a la sefiora secretaria unas pequefias observaciones que se ve en la redacoi6n el momento
del acta, gracias.

MOCION por la aprobaci6n del Acta emitida por el Dr. Carlos Ribadeneira secunda Dr. Angel
Naranjo, rm. Silvia Pacheco, Dr. Jos€ Luis Altuna, Iir. Marco Chavez, Dr. Vladimir RIvera, Srta.
Ma. Gabriela Obando.

Por secrctaria se procede a tomar la votaci6n correspondiente.

Dra. Silvia Pacheco, apoya la moci6n;
Dr. Carlos Ribadeneira, proponente;
Dr. Vladimir Rivera. apoya la moci6n;
in. Francisco Moreno, apoya la moci6n;
Dra. Silvana L6pez, apoya la moci6n;
Dr. Angel Naranjo, apoya la moci6n;
Dr. Jos5 Luis Altuna, apoya la moci6n;
Ing. Mario Escobar, a poya la moci6n;
Ing. Vinicio Montalvo, voto salvado por permiso en la sesi6n anterior;
Ing. Manuel Monar, apoya la moci6n;
Dr. Marco Chavez, apoya la moci6n;
Dr. Oswaldo L6pez, vote salvado por permiso medico en la sesi6n anterior;
Ing. Ramiro Jaramillo, con las observaciones a favor;
Slta. Ma. Gabriela Obando, apoya la moci6n;
Sr[a. Alejandra Chica, a favor;
Srta. Carolina Moncayo, no vota ingresa a la sesi6n a las 1 lhoo;
Sr. Geovanny Aguaguifia, voto salvado por permiso la sesi6n anterior;
Iit. Arturo Rojas, a favor,

Ponderaci6n de la votaci6n 14,08

Por secretaria se procede a dar lectura a la resoluci6n.

Direcci6n:  Av. Ernesto Che Guevara y Gabriel Secaira
Guaranda-Ecuador
Telefono: (593) 3220 6059
www.u®I].ediliec
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RESUELVE    POR    UNANIMIDAD:    ``APROBAR    EL    ACTA    DE    LA    SES16N
EXTRAORDINARIA DH CONSRIO UNIVERSITARIO (019), DE NOVIEMBRE 29 DEL
2024„.

Por secretaria se procede a dar lectura al sigulente punto del orden del dia.

SEGUNDO  PUNTO:  Analisis  y  Resoluci6n  de  la  Convocatoria  a  Elecciones  para  Rector,
ViceITector Acadchco y Vicerrector de lnvestigaci6n y Vinculaci6n, periodo 2025 - 2030

DR.  ARTURO  ROJAS,  como  es  de  su  conocimiento  estimados  compafieros  de  Cousejo
Universitario al ser una entidad regulada por el Cousejo de Educaci6n Superior y previniendo que
ya se va culminando el periedo de elecci6n de las autoridades que actualmente estamos rigiendo
y  en  cousideraci6n  a  que  tenemos  que  efectuar  el  proceso  democritico  hemos  realizado  la
convocatoria para que  este  Consejo Universitario  lo  apniebe  en  funci6n  de  las  fechas  de  los
eventos legales lo faculta en funci6n precisanente del articulo 2 del Reglanento de Elecciones
de  Rector,   Vicerrector  Acad6mico  y  Vicerrector  de   lnvestigaci6n  y   Vinculaci6n     de  la
Universidad Estatal de Bolivar, manifiesta que el Consejo Universitario convocara a elecciones
para  Rector,   Vicerrector  Acedinico  y  Vicenector  de  hvestigaci6n  y  Vinculaci6n   de  la
Universidad Estatal de Bolivar,  de igual manera manifiesta la convocatoria se realizara por lo
memos sesenta dias antes de la fecha sefialada para eleeciones, pondendo en conociniiento y en
consideraci6n que el periodo al cual fuimos elegidos culmina el 11 de marzo de 2025, por lo tanto
para contar con los dias habilitantes del Reglamento se hace la proposicich de la convocatoria
para que esta pueda efectuarse el dia 21  de febrero de 2025, teniendo en ouenta lo considerado
estal)leeido en el Reglanento, por lo tanto estimados comp8fieros de Consejo Universitario, la
prograniaci6n que tendra que realizarse para el efecto de elegir las autoridades sera el dia viemes
21 de febrero de 2025, en consideraci6n.

DRA. SILVIA PACHHCO, cumpliendo con lo establecido en la normativa y como tenemos que
cumplir este proceso me parece muy pednente el hecho de que ya se haga la convocatoria en la
fecha indicada, por lo que mociono para la aprobaci6n.

?.Epfsc?.=Ei.TEZ,es,gas;1::ie.Stic:I?;ad¥8:pH=;lr:¥t:iieeesstc:£:nd%oen.U.nsivceriii;£o,
entender  que  el  derecho  al  sufragio  es un  derecho  universal  y palcipativo,  de  acuerdo  a  la
planificaci6n estanos y entendemos que estamos dentro de los plazos establecidos dentro de la
normativa pertinente,  aln asi mas  que nada el  articulo  uno  del Reglanento  de Elecciones de
Rector, Vicerrector Acadchco y VicerTector de Investigaci6n y Vinculacidn, mos da ese derecho
al  sufrngio,  este  derecho  que tenemos  los profesores,  investigadores tifulares,  los  estudiantes
matriculados   legalmente,   ademds   los   servidores  y   trabajadores   de  nuestra   Alma   Mater,
necesariamente  se puede entender que estamos cumpliendo  con los plazos,  consecuentemente
apoyo  la  moci6n  de  la  Dra.  Silvia  Pacheco  referente  a  la  aprobaci6n  de
elecciones para Rector,  Vicerrector  Acad6mico y  Vicerrector de
para el periodo 2025 -2030.

Dlreccl6n:  Av. Emesto Che Guevara y Gabrlel Secaira
Guaranda-Ecuador
Tel6fono: (593) 3220 6059
w~.u®b.edu.ee
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DR. OSWALD0 L6PEZ, con lo manifestado el Dr. Chivez, estando dentro de los plazos para
la convocatoria necesitamos enunciar exactamente el dia de elecci6n para que no haya ningdn
inconveniente  el  momento  de  que  el  Tribunal  tenga  que  hacer  o  elaborar  el  cronograma
correspondiente.

MOC16N por la aprobaci6n emitida por la Dra. Silvia Pacheco secunda Dr. Marco Chavez.

Por secretaria se procede a tomar la votaci6n correspondiente.

Dra` Silvia Pacheco, proponente;
Dr. Carlos Ribadeneira, a favor;
Dr. Vladimir RIvera, a favor;
Dr. Francisco Moreno, a favor;
Dra. Silvana L6pez, a favor;
Dr. Angel Naranjo, a favor;
Dr. Jose Luis Altuna, a favor;
Ing. Mario Escobar, a favor;
Ing. Vinicio Montalvo, a favor de la moci6n;
Ing. Manuel Monar, a favor;
Dr. Marco Chivez, apoya la moci6n;
Dr.  Oswaldo L6pez, previo a cousignar el voto quisiera hacerle una consulta a los compafieros
abogados el proceso electoral los dia son de comdo no bay descanso ni por feriados no ath sea
porDecretoPresidencial,cuintosdiashaydesdehoyhastael21defebrero,porqueesoesbastante
neeesano  tener  conocimiento,  porque  son  sesenta  dia  corridos,  me  parece  que  hay  70  dias,
entonces  como  es  la  lectura  de  al  memos .... Rector  cuando  es  al  menos  se  considera  que  esa
cantidad de dia el minino que se puede convocar, no obstante de ello el ninero de dias puede
ser mis, por lo tanto existe suficiente tiempo, en ese sentido la  nomativa es clara al sefialar que
al memos los 60 dias, este momento tenemos un ninero de 74 dias contados desde boy, hasta la
fecha de elecciones ......  Dr. Oswaldo L6pez, aprobado;
Iug. Ramiro Jaramillo, a favor;
Srta. Ma. Gabriela Obando, a favor;
Srta. Alejandra Chica, a favor;
Srta. Carolina Moncayo, no vota ingresa a la sesi6n a las I lhoo;
Sr. Geovanny Aguaguifia, a favor;
Dr. Arturo Rojas, a favor;

Ponderaci6n de la votaci6n  16.63

Por secretana se procede a dar lectura a la resoluci6n.

Direccl6n:  Av. Ernesto Che Guevara y Gabriel Secaira
Guaranda-Ecuador
Tel6fono: (593) 3220 6059
~.uebedu.ec
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RESUEL\u:   "CONVOCAR  PARA   EL  VIERNES  21   DE  FEBRERO  DE  2025  A
ELEccloNEs  PARA  RECTOR,  vlcERRECTOR  ACADEMICo  y  VICElmECTOR
I)E       INVESTIGAcfoN  y  VINCULAC16N  I)I  LA  UNIVHRSIDAD  ESTATAL  DE
B0LfvAR, PERioDO 202S-2030"
ING
Por secretaria se procede a dar lectura al siguiente punto del orden del dia.

TERCER PUNTO: Designaci6n del Tribunal Electoral Universitario, de acuerdo a lo estableeido en el
artieulo3delReglanentodeEleccionesparaRector,VicerrectorAcad6micoyVicerrectordelnvestigaci6n
y Vinculaci6n.

DR. ARTURO ROJAS, por favor sefiora secretaria dar leetura al articulo 3 del Reglamento de
Elecciones para Rector, Vicerrector Academico y Vicerrector de lnvestigaci6n y Vinculaci6n.

For secretaria se procede a dar lectura al articulo 3 del Reglamento de Elecciones para Rector,
Viceneetor Acadchico y Vicerrector de Investigaci6n y Vinculacidn.

Art. 3.-EI Consejo Universitario designara a los integrantes del Tribunal Electoral Universitario,
estara confomado por:

a.     Dos Decanos;
b.    Dos profesores designados de entre los representantes docentes a dicho organismo;
c.     Dos estudiantes;
d.    Un delegado de los empleedos y trabajadores; y;
e.    Un secrctario abogado que act`iara con voz.

Ceda integrante tendri su respectivo suplente.

DR. ARTUR0 ROJAS, en funci6n de lo establecido en el Reglaniento, tal como se manifiesta
es potestad de este Cousejo Uriversitario designar al Tribunal Electoral y de los compafieros que
no perteneeen a este organdsmo como son estudiantes y empleados y trabajadores, por lo tanto,
algin compafiero que lance la moci6n.

DR. ANGEL NARANJO, compafieros no solo por cuestiones reglamentarias, sino que tomando
en consideraci6n que las mujeres juegan un papel fundamental en el desarrollo de los pueblos y
son la base en la vida de las personas, mociono para que sea Miembro del Tribunal Electoral a mi
compafiera Decana de la Faculted de Salud, la Dra. Silvana L6pez.

#?f::eT#¥:;csjivdanaan3;L%i:b:oE:£e¥eT.;p.rD:,Cf::cTs?:bMu:.alenE.I,ee#M=u:fMP.onr::
Iira. Silvia Pacheco.

Por secrctaria se procede a tomar la votaci6n correspondiente.

Direcci6n:  Av. Ernesto Che Guevara y Gabriel Secalra
Guaranda-Ecuador
Tetefono: (593) 3220 6059~.uebedu.ee
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Dra. Silvia Pacheco, a favor;
Dr. Carlos Ribadeneira, apoya la moci6n;
Dr. Vladimir Rivera, a favor;
Dr. Francisco Moreno, apoya la moci6n;
in. Silvana L6pez, abstenci6n;
Dr. Angel Naranjo, proponente;
Dr. Jos6 Luis Altuna, a favor;
Ing. Mario Escobar, a favor;
Ing. Vinicio Montalvo, a favor;
Ing. Manuel Monar, apoya la moci6n;
Dr. Marco Chavez, apoya la moci6n;
Dr. Oswaldo L6pez, a favor;
Ing. Ramiro Jaramillo, en virtud de que tehia un nombre pensado para los rapresentantes de los
Decanos, me abstengo;
Srta. Ma. Gabriela Obando, a favor;
Srta. Alejandra Chica, a favor;
Srta. Carolina Moncayo, no vota por llegar a las 1 lhoo;
Sr. Geovanny Aguaguifia, a favor;
Dr. Arturo Rojas, a favor,

Ponderaci6n de la votaci6n  15.88,  Iira.  Silvana Lepez,  Decana Principal al Tribunal Electoral
Universitario.

DR. ARTUR0 ROJAS, continuando con el procedimiento,  por favor Dra.  Silvana solicita la
palabra.

DRA. SILVANA LOPEZ, gracias por el apoyo y quiero de acuerdo al Reglamento mociono al
in. Angel Naranjo, para que por favor tambi6n forme parte del Tribunal, secunda in. Francisco
Moreno, Dr. Jose Luis Altuna, rm. Silvia Pacheco, Dr. Carlos Ribedeneira, Dr. Vladimir RIvera.

Por secretaria se procede a toinar la votaci6n conespondiente.

Dra. Silvia Pacheco, apoya la moci6n;
Dr. Carlos Ribadeneira, apoya la moci6n;
Dr. Vladimir Rivers, apoya la moci6n;
Dr. Francisco Moreno, apoya la moci6n;
Dra. Silvana L6pez, proponente;
Dr. Angel Naranjo, abstenci6n;
Iir. Jos6 Luis Altuna, apoya la moci6n;
Ing. Mario Escobar, a favor;
Ing. Vinicio Montalvo, a favor;
ing. Manuel Monar, apoya la moci6n;
Dr. Oswaldo L6pez, a favor;
Ing` Raniro Jaramillo, apoya la moci6n;
Srta. Ma. Gabriela Obando, a favor;
Srta. Alejandra Chica, a favor;

Direcci6n:  Av. Ernesto Che Guevara y Gabriol Secaira
Guaranda-Ecuador
Tetefono: (593) 3220 6059
www.uebedu.ec
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Srta. Carolina Moncayo, no vota por llegar a las llhoo;
Sr. Gcovanny Aguaguifia, a favor;
Dr. Arturo Rojas, a favor,

Ponderaci6n de la votaci6n  14.88,  Dr.  Angel Naranjo,  Decano Principal  al Tribunal Eleetoral
Universitarlo.

DR.  ARTURO  ROJAS,  de  igual  manera  e]  procedimiento  hay  que  elegir  sus  respectivos
altemos.

ING. VINIcro MONTALVO, para continuar con el Tribunal Electoral mociono al Decano de
la Facultad de Ciencias Agropecuarias, al Ing. Jos6 Luis Altuna, secunda Dr. Carlos Ribedeneira,
Dr. Marco Chavez.

Por secretaria se procede a tomar la votaci6n correapondiente.

rm. Silvia Pacheco, apoya la moci6n;
in. Carlos Ribadeneira, apoya la moci6n;
Dr. Vladimir RIvera, apoya la moci6n;
Dr. Francisco Moreno, apoya la moci6n;
Dra. Silvana I,6pez, apoya la moci6n;
Dr. Angel Naranjo, por la moci6n;
in. Jose Luis Altuna, a favor;
Ing. Mario Escobar, apoya la moci6n;
Ing. Vinicio Moutalvo, proponente;
Iir. Marco Ch6vez, a favor;
Ing. Manuel Monar, a favor;
Dr.  Oswaldo I.6pez, solamente una observaci6n sefior Rector, no se esfa tratando ningin punto
exclusivo de ninguno de los hdiembros de Consejo Universitario, no se le puede excluir de la
votaci6n a nadie, a favor;
Ing. Ramiro Jaramillo, a favor;
Srta. Ma. Gabriela Obando, a favor;
Srta. Alejandra Chica, a favor;
Srta. Carohina Moncayo, no vota por llegar a las 1 lhoo;
Sr. Geovanny Aguaguifia, a favor;
Dr. froo Rojas, a favor,

Ponderaci6n de la votaci6n  16.63,  Ing.  Jos6 Luis Altuna,  Primer Decano Suplente al Tribunal
Electoral Universitario.

DR. ARTUR0 ROJAS, sigamos con el procedimiento por favor lug. Altuna.

ING. JOSH LUIS ALTUNA, con el mismo espintu quiero mocionar al Dr. Vladimir Rivera para
que mos apoye como  suplente en este proceso.  secunda Dr.  Carlos
Moreno.

Direccl6n:  Av. Ernesto Che Gilevara y Gabriel Secalra
Guaranda-Ecuador
Tet6fono: (593) 3220 6059
~.u®b.eduiec
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Por secretaria se procede a tomar la votaci6n correspondiente.

Ira Silvia Pacheco, a favor;
Dr. Carlos RIbadeneira, apoya la moci6n;
Dr. Vladimir Rivera, a favor;
Dr. Francisco Moreno, a favor;
Dra. Si]vana L6pez, a favor;
Dr. Angel Naranjo, a favor;
Iit. Jos6 Luis Altuna, proponente;
Ing. Mario Escobar, a favor;
Ing. Vinicio Montalvo, a favor;
Ing. Manuel Monar, a favor;
Dr. Oswaldo L6pez, a favor;
Iir. Marco Chavez, a favor;
Ing. Ramfro Jaramillo, a favor;
Srta. Ma. Gabriela Obando, a favor;
Srta. Alejandra Chica, a favor;
Srta. Carolina Moncayo, no vota por llegar a las 1 lhoo;
Sr. Geovanny Aguaguifia, a favor;
in. Arturo Rojas, a favor,

Ponderaci6n de la votaci6n  16.33, Dr. Vladmir Rivera, Decano Suplente al Tribunal Electoral
Universitario.

I}R. ARTURO ROJAS, siguiendo con el procedimiento tenemos que elegir a dos representantes
docentes de Consejo Universitario para la confomaci6n del tnbunal.

ING. MARIO ESCOBAR, gracias sefior presidente considero que dentro de este tribunal deben
estar presentes con esa convicci6n en la parte democritica y la parte legal, mociono al Dr. Marco
Chavez  el  que vaya a representar cn rapresentaci6n  de los profesores,  secunda Dr.  Francisco
Moreno.

ING. VINICI0 MONTALVO, continuando con lo que es la confomaci6n del Tribunal electoral
Universitario,  para lo  cual  se necesita tambich la experiencia,  la expendcia,  personas que ban
manejado procesos electorales, sin menoscabar al compafiero que mocionaba el compafiero Dr.
Marco Chavez. mociono al Dr. Oswaldo L6pez como miembro en representaci6n de los docentes
al tribunal electoral universitario, secunda el lng. Jaramillo.

Por secretaria se da a conocer las mociones correspondientes.

Mocidn I            Dr. Marco chavez
Moci6n 2            Dr. Oswaldo L6pez

Por secretaria se procede a tomar la votaci6n correspondiente.

Iira. Silvia Pacheco, a favor Iit. Marco Chavez;

Direccl6m  Av. Ernesto Che Guevara y Gabriel Secalra
Guaranda-Ecuador
Telefono: |593) 3220 6059
~.ueb.edu.ec
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Dr. Carlos Ribadeneira, a favor Dr. Marco Chivez;
Dr. Vladirir RIvera, a favor Dr. Marco Chgivez;
Iit. Francisco Moi.eno, a favor, a favor Iit. Marco Chavez;
rna. Silvana L6pez, abstenci6n;

EI Sr. Geovanny Aguaguifia deapu6s de la votaci6n de la Cia. Silvana L6pez ,... pregunta porque
moci6n estamos votando ,... ?

EI Ing. Ramiro Jarandllo, de acuerdo al procedimiento que acal)an de mencionarse aqul, estamos
votando  inica y exclusivamente a favor del Dr. Marco Chivez en este momento, asi entiendo yo,
no entiendo si estamos votando por el uno o por el otro candidato, entonces deberia aclararse eso
porque en alguno de los votos que ham planteado hen mencionado mi voto a favor del Iit. Marco
Chavez como diciendo que no votan por el Dr. Oswaldo L6pez, entonces me parece que deberia
aclararse para que defina exactanente que es lo que se esta votando y como se esfa votando ....

Dr. Angel Naranjo, muchas gracias sefior Rector todos sabernos y tenemos conocimiento lo que
es el procedimiento parlamentario si existe rna moci6n y se califica la moci6n se vota por esa
moci6n a favor o en contra como tanbich pueden exjstir varias mociones y de entre las mociones
se chge rna y esa es la ganadora, en este caso hay dos mociones que hen sido calificadas para el
mismo punto, un representante de Miembros de Consejo,  esta participando por moci6n de los
compafieros el D.  Marco Chavez y el r.  Oswaldo L6pez,  entonces se esfa votando y debemos
escoger a uno de los dos como  se esti votando, luego vendra la otra moci6n para el  segundo
Mienbro que de igual forma puede haber uno o varios y se puede dar, la intervenci6n del Ing.
Ramiro dijo si ya tenia en mente otro decano no lanz6 a moci6n del otro deeano,  entonces se
procedi6 a la votaci6n, si hubiese habido se vota de entre los dos a uno, esa es la explicaci6n que
si es acogida por el seno de consejo procededamos con la votacidn de entre los dos participantes,
gracias.

Ing.  Arturo  Rojas,  gracias  por  la  aclaraci6n  en  este  caso  hay  dos  personas  para  una misma
dignidad, entendia que debianos votar por la mocibn uno primero y luego por la moci6n dos,
pero en este caso con la aclaraci6n pertinente, procedamos con la votaci6n.

Ing.   Vinicio   Montalvo,   con   estas   aclaraciones   que   conste   en   actas   obviamente   para  la
conformaci6n  del  tribunal,  en  este  instante  vamos  a  votar  por  uno  de  los  dos  compafieros
mocionados y calificados.

Dr. Arturo Rojas, sefiora secretaria proceda a tomar nuevanente la votaci6n de las dos mociones

Ing. Ramiro Jaramillo, en virfud de que varnos a realizar nuevamente la votaci6n, si me permite
quisiera lanzar rna tercera moci6n,  que consiste que si vanos a votar de esa manera propongo
que los dos compafieros docentes sean los representantes del Tribunal electoral universitario.

in.   Arturo  rojas,   es   como   altemativa  de  todas  maneras  tenemos   que  continuar  con  el
procedimiento enmarcado en el Reglanento.
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Dr. Angel Naranjo, para aclarar algo la situaci6n, rna vez que la moci6n es calificada se procede
solamente con la votaci6n, ya no hay mds debates, se procede con la votacidn y se termina, antes
de calificar la moci6n se puede dar cualquier debate, entonces estamos retrotrayendo las cosas,
yo  no  veo  la  confusion  hay  dos  candidatos  y  se  elige  a uno,  y  luego  mocionaremos  al  otro
candidato que puede participar el Dr. L6pez en la siguiente moci6n, si es que es mocionado o el
Dr.  Chavez  si  pierde  el,  y  que  sea  mocionado  por  alg`in  compafiero  y  se  solucionaria  el
inconveniente.

Ing. Raniro Jaranillo, si Rector solamente una aclaraci6n, yo no soy abogado, pero si estanos
hablando de que es inprocedente retrotraer entonces no deberiamos volver a votar.

Bra. Silvia Pacheco, estaba clara yo vote dando el nombre del Dr. Marco Chavez.

Ing.  Ramiro  Jaramillo,  si  estamos  retrotrayendo  la  votaci6n  tambich  deberianos  hacerlo  las
mociones.

Iir. Arturo Rojas, sin el alimo de hacer polinica existen este momento dos mociones, la otra no
puede ser moci6n porque estamos en votaci6n mencionando nombres de las personas y por lo
tanto estoy sugiriendo y si es del caso podemos dar inicio a la votaci6n desde la prmera parte o
caso contrario en el sentido que ya corri6 la votaci6n se continde.

Sr. Geovanny Aguaguifia, yo hace rato pregunt6 porque no sabia c6mo ibamos a votar si era por
uno o por otra persona, pro no se si cabe en este seno, hay dos mociones aceptadas para los dos
compafieros que en realidad hen sido nombrndos por la experticia, por la experiencia que tienen
estosprocesosdelicados,nosedeprontocabelaelecci6nquelevamoshacerporlasdospersonas
en  el mismo  momento  y  la  que  gone  sera  el  priner  delegado y  el  segundo  see  el  segundo
delegado, no se si cabe.

Iir. Arturo Rojas, vuelvo a insistir, tenemos un orden del dia aprobado hay un Reglanento en el
que estamos siguiendo el Reglamento, esto puede ser sugerencias que posteriormente podria sex
asumidas, pero en este momento tenemos la opci6n de votaci6n para las dos personas, por esa
raz6n continuamos con la votaci6n.

Por secrctaria se continua con la votaci6n
Dr. Angel Naranjo, a favor del Dr. Chivez;
Dr. Jos6 Luis Altuna, a favor del Dr. Chavez;
Ing. Mario Escobar, proponente del Dr. Chavez;
Ing. Vinicio Montalvo, proponente del Dr. L6pez;
Ing. Manuel Monar, a favor del Dr. Chavez;
Dr.  Oswaldo L6pez, hay rna situaci6n no se si que incomoda muchas situaciones pero estamos
dentro de un cuerpo colegiado donde las decisiones se toman por votaci6n y hay que aceptarlas
mos agrade o no, yo estoy de acuerdo en lo que manifiesta el Ing. Ramiro Jaramillo se retrotrae
las cosas, no se si por favor no me vayan a interpretar con alguna groseria a convenlencia,  en
ocasiones si, en ocasiones no, pero en este cuelpo colegiado y en todos los cueipos colegiados
que  nosotros  hemos  podido  ver  empezando  por  la  Asamblea,  son  cuestiones  que  debemos
pensarlas muy bien, mds que todo este tipo de decisiones donde se constitnye o
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un 6rgano colegiado que tendra la responsabilidad de progranar, supervisar el proceso electoral,
habido experiencias yo mismo he tenido la experiencia de estar en cinco procesos electorates en
donde se ha demostrado pues, mal esta de que yo le diga donde se ha demostrado transparencia y
el hltimo proceso fu vocal del Tribunal  Electoral conjuntamente con Gonzalo Noboa que foe
Presidente y en el que sali6 eleeto el Sefior Rector hoy,  si no hubiese habido transparencia a lo
mejor no esniviese de esa manera, testigo de ello es la Sra. M6rica Ledn, que tanhich foe parte
de ese tnbunal, yo quisiera aprovechar el momento para pedirles a todos que actuernos con la
inayor madurez  ,  altivez,  posible demostrando que  somos universjtarios,  se involucra muchas
veces a personas que no tienen que vcr y mds bien obrigan a la participaci6n, cada qui6n es duefio
de sue actos y responsable de esos actos, yo no quiero ser responsable de actos indebidos o de
errores  cometidos  por  otras  personas,  creo  que  cada  quich  con  su  carga  de  responsabilided
tenemos sufroiente estar entretenidos con nuestra vida, uano a la cordura, a la reflexi6n a todos
no a unos a la reflexi6n, a la cordura al ser universitarios a aproveehar todos los momentos que
sean posibles sin desmerecer del uno al otro,  si el cuerpo colegiado, este decide de que yo sea
parte del Tribunal electoral asi lo asumir6 y si el cuexpo colegiado decide que no asi lo asumife
yo no tengo ningivn inconveriente, pero cuando ya estanos en el papel de dan el voto  estamos en
esta disyuntiva no creo que sea faltar a 6tica el estar convencido uno de que voy a aportar no en
un granito como se suele decir, porque con u grano de arena no se hace mucho, o aca me traen
una volquetada completa o nada, el voto a favor del Dr. L6pez;
Dr. Marco Chivez, a favor;
Ing.  Ramiro  Jaramillo,  antes  de  emitir  el  vote  si  me  queda  la  insatisfacci6n  de  que  se  haya
retrotraido solamente una parte y no el total del momento que estabanos pasando, yo si quisiera
sefrora  secretaria  que  esa  parte  por  favor  conste  en  actas,  por  lo  demds  mds  alla  de  esa
insatisfacei6n esa cierfa iregularidad porque no se ha justificado de manera legal mi voto es a
favor de oswaldo;
Srta. Ma` Gabriela Obando, a favor del Dr, L6pez;
Srta. Alejandra Chica, a favor del Dr, L6pez;
Srfa. Carolina Moncayo, buenos dias nil disoulpas por llegar alorita, estuve en un evento de la
Universidad, la verdad no tengo conociniento de lo que se esta mocionando, no se si sera bueno
absteneme de dar el voto;
Sr. Geovanny Aguaguifia, a favor del Dr. Oswaldo L6pez;
Dr. Arfuro Rojas, a favor, antes de dar mi voto me voy a refchr lo que se ha manifestado aqui,
este es un organismo colegiado de total respeto y transparencia y asi lo hemos demostrado, que
tengamos errores, todos tenemos errores porque crco que los que estamos apui nadie es perfecto,
y por lo tanto la democracia les o no les guste a nadie nLiestro pals no es perfecto, la democracia
es el sin6nimo de libertad que tenemos cada uno de nosotros y en esa consideraci6n si hacer eco
de las palchras motivadas del Dr.  L6pez y que las hago yo sentir en este mismo momel)to, no
podemos permitir nosotros que nuestra Universidad sea ultrajada peor air las personas y hemos
visto que fainliares de muchos de aqui ham estado en ese canino de deaprestig]ar a la Universidad,
ahi este cuerpo colegiado debe hacer conciencia de motivar a una participaci6n realmente con
altivez  con  todas  las  cuestiones  que  realmente  tenemos  como  personas  de  bien  y  que  nos
caracteriza el Sistema de Educaci6n Superior, este llamndo lo hago tambich al igunl que todos los
compafieros que tengamos en cuenta que esto no pone a nadie en contra de nadie,  esta es rna
instinci6n que merece el respeto y que cohija a todos los estanentos, estudiantes, empleados y
trabajadores, a los docentes y autoridades que somos temporales, bajo estas consideraciones hago
eco de las palabras del Dr. Oswaldo L6pez y llamar a la cordura, llanar al
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uno  de  nosotros  tonga  una  reflexi6n  en  el  momento  que  tenga  que  hacerlo  en  favor  de  la
Universidad, no en favor de las personas, mi voto a favor del Iit. Marco Chavez.

Ponderaci6n de la votaci6n:

Moci6n 1, Dr. Marco Chavez:   9,5, Primer Docente Principal al Tribunal Electoral Universitario.
Moci6n 2, Iit. Oswaldo L6pez: 6,33

DR. ARTURO ROJAS, continuando con la confomaci6n del Tribunal Electoral Universitario
mos corresponde mocionar para otro compafiero Docente Principal.

ING. MANUEL MONAR, para mocionar al segundo docente que va a ir como representante
para  confomar  el  Tribunal  Electoral,  quien  sera el  encargado  de  dan  esa  transparencia,  esa
legitimidad de organizar y sobre todo hacer prevalecer el principio de la democracia que es la
voluntad de las mayorias y he visto su participaci6n aqul en consejo, siempre tratando, intentando
o  analizando  cada  uno  de  los  puntos,  dando  con  sus  opiniones  a  veces  aclarando  con  sus
intervenciones, asi nomino al Ing. Mario Escobar, secunda Ing. Jose Luis Altuna, Dr. Vladimir
RIvera, Dr. Marco Chavez.

ING. RAMIR0 JARAMILLO, celebro los pronunciamientos que habido para que todo este
proceso se lleve con la altura del case que vaya mds alla de las palabras y de hecho se compmebe
por cada uno de nosotros y de todos quienes hacemos par[e de esta instituci6n`  cuando habia
planteado hace unos minutos atlas la posibilided de que sean los dos mocionados para que sean
elealdos representantes de los docentes, es evidente de que al memos en la mayoria pareceria de
que no hay eco en que en este Consejo Universitario haya equidad y paridad conozco la ejecutoria
deMarioEscobarnomeopongoenabsolutoasunominaci6n,perotambichconozcolatrayectoria
de Oswaldo L6pez que ha estado en si no me equivoco en cinco procesos electorales aqui en la
Universidad  y  creo  que  todos  sin  excepci6n  deberiamos  valorar  toda  esa  experticia  y  la
experiencia que ha logrado tener durante esos procesos electorales, en esa medida a mi me parece
por lo mds 16gico y lo mds saludable que el Tribunal Electoral que se esta nominando aca sea
conformado  por  las  personas  que justanente  tengan  esa mayor  experticia,  experiencia en  el
inbito electoral universitario concretamente, en ese sentido y en funci6n como dije cuando era
equidad y ese tipo de elementos sustanciales e importantes sustanciales para estos procesos y
porque  ademds  creo  que  la comuuldad universitaria o  va a  vcr  con buenos  ojos creo  que  es
pednente  que  me  tome  la  atribuci6n para poder nomimr  a Oswaldo  L6pez para que  sea  el
seyundo Miembro de los Docentes y forme parte del Tribunal Electoral, secunda el Ing. Vinicio
Montalvo.

Por seeretaria se da a conocer las mociones colTespondientes.

Moci6n 1            Ing. Mario Escobar
Moci6n 2           Iit. Oswaldo L6pez

Por secretaria se procede a tomar la votaci6n correspondiente.

Dra. Silvia Pacheco, a favor del lng. Mario Escobar;
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Dr. Carlos Ribadeneira, a favor del Ing. Mario Escobar;
in. Vladimir Rivera, a favor del Ing. Mario Escobar;
Dr. Francisco Moreno, a favor del Ing. Mario Escobar;
Dra. Silvana L6pez, abstenci6n;
Iir. Angel Naranjo, a favor del Ing. Mario Escobar;
Dr. Jos6 Luis Altuna, a favor del Ing. Mario Escobar;
Ing. Mario Escobar, a favor de Mario Escobar;
Ing. Vinicio Montalvo, a favor del Iit. Oswaldo L6pez;
Ing. Manuel Monar, a favor proponente del Ing. Mano Escobar;
Dr. Oswaldo L6pez, a favor de Oswaldo L6pez;
Dr. Marco Chavez, al ser consecuente con la nominaci6n primaria que hizo el lng. Mario Escobar
mi voto es a favor de Mario Escobar;
Ing. Raniro Jaramillo, proponente del Dr. Oswaldo I.6pez;
Srta. Ma. Gabriela Obando, a favor del lng. Mario Escobar;
Srta. Alejandra Chica, a favor del Dr. Oswaldo L6pez;
Srta. Carolina Moncayo, a favor del Dr. Oswaldo L6pez;
Sr. Geovanny Aguaguina, a favor del Dr. Oswaldo L6pez;
n. Arturo Rojas, a favor del lng. Mario Escobar;

Ponderaci6n de la votaci6n:
Moci6n I, Ing. Mario Escobar:  11,41, Segundo Docente Principal al Tribunal Electoral
Moci6n 2, Dr. Oswaldo L6pez:    5,38

DR. ARTURO ROJAS. de igual manera conrfuuanos con el procedirfuento con la nominaci6n
del primer docente suplente.

DR.  MARCO CHAVEZ, en este caso mociono  al  hg.  Manuel  Monar papa que sea docente
suplente ante el Tribunal Electoral, secunda el lng. Jose Luis Altuna, Dr. Vladinir RIvera.

SR. GEOVANNY AGUAGUINA, mociono al Ing.  Ramiro Jaramillo, secunda el lng.  Vihicio
Montalvo.

ING. RAMmo JARAMILLO. quiero agrndecer a Geovarmy por nominaci6n y a la vez quiero
no ser parte de situaciones que personalmente ya no me esfan gustando asi que me abstengo de
aceptar esa moci6n que ha hecho gendlmente Geovanny Aguaguifia.

ING. VINICIO MONTALVO. aceptarnos la posieien del Ing. Ramiro Jaramillo, toda vez que
no se puede obligar a nadie a ser parte de este proceso electoral acogemos la particularidad.

DR. ARTURO ROJAS, procedamos con la votaci6n de la moci6n emitida por el Dr.  Marco
Chavez.

Por secretaria se procede a tomar la votaci6n correspondiente.

Dra. Silvia Pacheco, a favor;
Dr. Carlos RIbadeneira, a favor;
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Dr. Vladinir Rivera, a favor;
Dr. Francisco Moreno, a favor;
Dra. Silvana L6pez, abstenci6n;
Dr. Angel Naranjo, a favor;
Dr. Jos6 Luis Altuna, a favor;
Ing. Mario Escobar, a favor;
Ing. Vinicio Montalvo, abstenci6n;
Ing. Manuel Monar, salvo mi voto por estar en la moci6n;
Dr. Oswaldo L6pez, abstenci6n;
Dr. Marco Chavez, proponente;
Ing. Ramiro Jaramillo, en contra;
Srta. Ma. Gabriela Obando, a favor;
Srta. Alejandra Chica, a favor;
Srta. Carolina Moncayo, a favor;
Sr. Geovanny Aguaguifia, a favor;
Dr. Arturo Rojas, a favor;

Ponderaci6n de la votaci6n 12,63 el Ing. Manuel Monar es el Prmer Docente Suplente.

DR. ARTURO ROJAS, siguiendo el procediriento para la conformaci6n del Tribunal.

DR. CARLOS RIBADENulRA, mociono a Vinicio Montalvo, secunda Dra. Silvia Pacheco.

ING. VINICIO MONTALVO, sefior Rector agradezco sobrernanera la consideraci6n y estima
delDr.CarlosRIbadeneira,delaSra.Vicerrectora,deigualmaneraustedmencionaretrotrayendo
las palabras anteriores yo en anteriores votaciones estaba en contra del Ing. Mario Escobar, por
lo tanto no puedo ser suplente, asi es que le mego que me acepten, no con eso quiero decir que
estoyencontraigualhemosconversado,hemosdialogado,hemosparticipadoenalgunoseventos,
pero esta vez no voy a participar.

DR. ARTURO  ROJAS,  en  esa parte  compafieros este  es un Cuerpo Colegiado,  la parte que
estamos tratando es el Tribunal Electoral lamento que haya excusas, creo que se ha dicho que la
democraciaesdemocraciaylaconformaci6ntienequeverseenfunci6nentodoloquetengaque
actuarse,  de  lo  que  estoy  viendo  es  que  no  quisieran  participar  en  este  proceso  y  no  se  si
tendrianos alii un vacio al no tener un rapresentante altemo.

ABC.  ANGEL  SISALEMA,  sefior  Rector y  Miembros  del  Consejo  Uhiversitario  partimos
primero por el  Reglanento  de Elecciones de Rector,  Vicenector Academico y Vicerrector de
lnvestigaci6n y Vinculaci6n de la Uriversidad Estatal de Bolivar, hago chfasis   a la normativa
que  dice  en  el numeral  3  literal  b)  dos rapresentantes  designados  de entre  los representantes
docentes a dicho organismo.  Como noma intema el Estatuto el articulo 22 indica de la misma
manera, la designaci6n de los Miembros del Tribunal Electoral para ejeeutar procesos electorates,
por lo tanto,  sefior Rector dentro de la normativa intema no existe excusas para conformar el
Tribunal Electoral, sin embargo, el petitorio del Dr.  Vinicio Montalvo no ou;de ser
debe acatar lo que el ndximo organismo manifiesta.

Direccl6n:  Av. Ernesto Che Guevara y Gabriel Secaira
Guaranda-Ecuador
Tel6fono: (593) 3220 6059
w".uob.edu.ec

acaptado y



UEB UNIVERSIDAD
ESTATAL
DEBOLIVAR

CONSEJO
UNIVERSITARIO

ING. VINICIO MONTALVO, sefior Rector tanbich hubo otra abstenci6n entonces obvianiente
con estas pardcularidades yo tambich haciendo eco de la democracia, haciendo eco de ha par(e
que dirianos en este caso predisponente creo que no se puede obligar a las personas en un tribunal
donde no quiero ser participe, entonces ereo yo que he dado mis discusas perdrentes y por tanto
nuevamente reitero yo no deseo participar como suplente del Ing. Mario Escobar.

DR. ARTURO ROJAS. permitanme que cuestione el hecho porque de acuerdo como estamos
viendo van haber excusas y en la parte reglamentaria no hay excusas salvo el caso de que los
integrantes del Tribunal electoral podrin excusarse en las siguientes circunstancias, encontrarse
en  comisi6n  de  servicios  autorizada por  las  instancias  respectivas,  por  calanidad  domestica
entendida como tal, al fallecimiento, accidente o enfemedad grave deL c6nyuge o conviviente en
uni6n   de   hecho   legalmente   reconocida,   o   de   los  parientes   hasta  el   segundo   grado   de
consanguinidad  o  segundo  grado  de  afinidad;  en  caso  de  siniestro  que afecte  gravemente  la
propiedad  o   los  bienes  de  los  miembros  designados;   y,   por  enfermedad   que  detenine
imposibilidad fisica o psicol6gica, debidanente comprobada, para la realizaci6n de sus labores
como integrante designado, que serin extendidas por el Instituto Ecuntoriano de Seguridad Social
o el Deparfamento de Bienestar Unrversitario.    Esto es lo que consta en el Reglanento como
excusas,  para  la  confomaci6n  del  Tribunal,  vuelvo  hacer  la  inquietud  si  la  ausenofa  de  un
NIembro suplente tiene alguna situaci6n de no procedencia`

ABG.  ANGEL  SISALEMA,  sefior  Rector  vuelvo  nuevamente  a  insistir  de  que  el  Consejo
Universitario deberd conformar el Tribunal con el Dr.  Vinicio Montalvo, posteriormente de no
requerir, de no aceptar, deberd poner por escrito la abstenci6n para que este Consejo Universitario
pueda designar a otro suplente, siempre y cuando el hg. Vinicio Montalvo deberd justificar par
escrito ante el Tribunal el cwil aceptara o rechazard la designaci6n.

DR.  ARTUR0 ROJAS, con la confomaci6n que se requiere para el Tribunal electoral y al
existir una moci6n por parte del Dr. Carlos Ribedeneira que existe el apoyo, en ese sentido al no
encontrar una situaci6n que realmente justifique la excusa se debe proceder a votaci6n y posterior
a eso aceptar o no la renuncia pertinente.

DR. FRANCISC0 MORENO, concordando con lo que acaba decir sefior Rector, en rna primera
instancia el compafiero Geovanny Agunguifia mociona al Ing. Ramiro Jaramillo y quick apoya la
moci6n  el  Ing.  Viricio  Montalvo  y  acepta  lo  expresado  por  el  lng.  Ramiro  Jaramillo,  en
consideraci6n no  se califica la moci6n,  en esta consideraci6n haciendo an6hisis  es  importante
hablar  de  este  grupo  colegiado  que  representa no  solanente  a  las  Facultades  sino  a  toda  la
Universidad y el momento que somos electos tenemos que asumir la responschilidad democratca
para lo cual fuimos elegidos, no es ya mi voluntad sino la voluntad de la comunidad universitaria
en  su  momento  determinedo,  no  obstante  compafieros  somos  rna  instituci6n  regulada  por
Onganismos  Superiores y debemos acatar principalmente  esos principios  de nomalidad y  de
legalidad,  el lng.  Raniro Jaramillo oportunanente se excus6 y apoya la moci6n el compafiero
Vinicio Montalvo y acepta que se retire la candidatura, entonces prichcaniente no se califica.  En
este caso es otro escenario que es la motion de parte del Dr.  Carlos Ribadeneira y existen los
apoyos que es otro momento completamente diferente mi estimado Vinicio,  entonces tenemos
que ir cLmpliendo con la regularidad y la institucionalidad para la cual tiosotros nos debemos mos
guste o no nos gusto, quien este al frente de que voy hacer suplente ese es un asunto muy personal,
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personalisimo, pero tenemos que respetar la institucionalidrd, con el respeto que se merece este
Consejo Universitario tenemos que luchar por la institucionalidad y no por intereses particulares.

ING.   VINICIO   MONTALVO,   hemos   tenido   la   oporfunidad   de   escuchar   yo   soy   el
Rapresentante de la Facultad de Ciencias Agropecuarias el pensamiento de la Facultad siempre
ha estado, estat presente mientras esta persona este aqui en lo que son la maxima iustancia, la
Uriversidad Estatal de Bolivar la llevanos obviamente en el coraz6n, en el alma y en el cuerpo,
obviamente nosotros como seres humanos tanbien tenemos principios, tenemos valores y creo
yo que los principios y los valores debe sopesar esas particularidades, entonces por lo tanto en el
oficio o en los docunentos que quiere que se les presente set la misma versi6n de lo que estoy
mencionando en este instante y pdblicamente que tiene mucho mss acentuaci6n que escrita, estoy
mencionando y mocionando de que yo no quiero participar, toha vez que las dos veces hemos
mocionado el voto en contra del compafiero Ingeniero Mario Escobar y por lo tanto yo no puedo
ser el suplente de el, entonces considero oportlmo de que se in encione o se diga a otro compafiero
que  esfa  aqui  dentro  de  la  sala  que  pueden  mocionar  en  este  aspecto  y  obviamente  las
particularidades que estin dadas, no es que estanos en contra de ninghn proceso electoral ni de
la Universidad y de ninguna fiesta democrdtica, aqui estanos hablando si de valores y principios
y eso me ha caracterizado muchas veces.

ING. RAMmo JARAMILLO, con el fin de agilitar un poco el proceso aunque la suplencia se
parece a un prenio consuelo, yo quisiera nhs am de eso yo quisiera reiterar que la experiencia
no es casualidad y mds atin la expenencia con resultados favorables, en esa medida y tomando en
cuenta lo que se ha vertido de parte del sefior Procurador tanbich y sobre todo para que esto se
vial}ilice un poco, aspiro que est6 en la posibilidnd de aceptar aunque sea la suplencia Oswaldo,
pero que seas parte de un tribunal en el que vas aportar muchisimo, permiteme nominarte para
que  seas  parte  del  Tribunal  por  la  experiencia  y  conocimiento  y  con  transparencia  en  los
procedimientos, asi que yo nomino a Oswaldo I.6pez para aquello. . .

EI  Sr.  Geovanny  Aguaguina  apoya  la  moci6n  del  Ing.  Raniro  Jaramillo,  la  misma  que  es
calificada para contmuar con la votaci6n.

DR. OSWALD0 LOPEZ, gracias, si aceptaria  estoy mds que seguro que todos votan a ini favor
cosa  que  lo  agradeceria,  pero  no  acepto  como  tu  dices  Ramiro  muchisimas  gracias  en  mi
intervenci6n para hacer la votaci6n yo habia manifestado de que he estrdo en varios procesos
electorates y no pongo en tela de duda la integridad de Mario con quich nos conocemos mds de
cuarenta afros, de toda una vida, pero si no hubo el respaldo en dos ocasiones yo no creo que yo
est6 en posibilidades de aceptar, en los 6rganos colegiados generalmente se respeta la voluntad
de los Miembros, en cuanto a la participaci6n que nosotros debemos tener dentro de este cuerpo
colegiado, sin embargo de aquello miren la experiencia dice sin embargo debi6 haberse notado
queelReglamentodebi6habersidohecholamodificaci6nnoalanteriorysedebi6haberajustado
los criterios, no soy abogado me hace mucha falta que precisamente me asesore, me companan
informaci6n,  me indiquen la manera de comportarme en un drgano Colegiado  como 6ste tan
delicado  y  maxima  autoridad  de  la  Universidad,  si  en  dos  ocasiones  anteriores  no  hubo  el
resultado disculpen la frase que voy a utilizar como suple falta tampoco, se debi6 haber analizado
estos detalles pequefiisimos que muchas veces por muy pequefios no los vemos o no los vemos
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votaci6n anterior que a claras luces indicaba los resultados de que no esfan convencidos de que
yo aporte mds que seguro estoy que si aceptaria nunca me dejarian participar en una sesi6n nd lo
piensan y Reglamento  de Elecciones  dice el  Consejo  Universitario  designari a  los Miembros

3£g::e:I:::£#b¥ege£¥i°ialoThn:::e::¥d°odfffls##ep::£t:rtysfn%#:rsta#er::tee:Snt:
es que el Consejo Universitario le design6 y tiene que posesionarse, no es asi debe haber voluntad
expresa del nominad, y yo no tengo La voluntad, asi de simple, no quiero caer en lo que aqui se
manifiesta acapte y despuds justifique, como justifico con las cuatro motivaciones que existe en
ct Reglainento, no hay otra, no hay otra, yo no le veo por donde, agradecido infinitamente contigo
Ramiro por demds con mis compafieros que mos conocemos mucho tiempo, pero yo no acepto esa
nominaci6n, muchas gracias.

DR. ARTUR0 ROJAS, gracias, no obstante, el proceso y procedindento, existen dos mociones
calificadas,  sefiora  secretaria  vamos  a  obrar  en  funci6n  del  Reglamento,  si  bien  es  cierto
escuchanos evidentemente fas voluntades, proceda sefiora secretaria.

M8g:8¥!:Erg.ovs=:ldooT:;::vo

Por secretaria se procede a tomar la votaci6n correspondiente.

Dra. Silvia Pacheco, a favor del lng. Vinicio Montalvo;
in. Carlos RIbadeneira, proponente del lng. Vinicio Montalvo;
Dr. Vladimir RIvera, a favor del Ing. Vinicio Montalvo;
Dr. Francisco Moreno, por ninguno de los dos, abstenci6n;
Dra. Silvana L6pez, abstenci6n;
Dr. Angel Naranjo, a favor del hg. Montalvo;
Dr. Jose Luis Altuna, a favor del ing. Vinicio Montalvo;
hg. Mario Escobar, a favor del Ing. Vinicio Montalvo;
Ing.  Vinicio  Montalvo,  he  mencionado  varias y reiteradas veces pero mis frases no han  sido
escuchadas y pensaba y en mente nunca he votado en contra de mi lnismo en mi vida esta vez
voy a votar en contra;
Ing. Manuel Monar, abstenci6n;
Dr.  Oswaldo L6pez, no emito voto porque no he aceptado yo y no escuche la moci6n del Ing.
Montalvo, abstenci6n;
Dr. Marco Chivez, ri voto es abstendvo;
Ing.  Raniro  Jaramillo,  proponente  Dr.  Oswaldo  I.6pez,  sin  embargo,  en  funci6n  de  bueno
realmente me gustaria que esten los dos compafieros siendo y fomando parte del Tribunal, sin
embargo, ante su negativa de ser parte de este Tribunal, mi voto es abstenci6n;
Srta. Ma. Gabriela Obando, a favor del lng. Vinicio Montalvo;
Srta. Alejandra Chica, a favor del Ing. Vinicio Montalvo;
Srta. Carolina Moncayo, a favor del Ing. Vinicio Montalvo;
Sr. Geovamy Aguaguifia, a favor del Ing. Vinicio Montalvo;
Dr.  Arturo Rojas, voy a motivar mi voto en funci6n de lo que se ha escuchado y en mi ultima
intervenci6n se dijo que se designa, por lo tanto, este ConsejoUniversitario esfa
trav6s del voto. y por lo tanto mi voto va a favor del Ing. Vinicio
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DR.  ARTUR0  ROJAS,  siguiendo  la  metodologia  aliora  vamos  a  nombrar  a  los  sefiores
estudiantes para el Tribunal.

SRTA.  MA.  GABRIELA,  quiero  nominar a mi  compafiera  Alejandra Chica,  secunda el  Dr.
Francisco Moreno, Dr. Vladimir Rivera.

Por secretaria se procede a tomar la votaci6n correspondiente.

Iha. Silvia Pacheco, a favor;
Iit. Carlos RIbadeneira a favor;
Dr. Vladimir RIvera, apoya la moci6n;
Dr. Francisco Moreno, apoya la moci6n;
Dra. Silvana L6pez, a favor;
Dr. Angel Naranjo, a favor;
Iit. Jose Luis Altuna; a favor;
Ing. Mario Escobar, a favor;
Ing. Vinicio Montalvo, a favor;
Ing. Manuel Monar. a favor;
Dr. Oswaldo L6pez, a favor;
Dr. Marco Chavez, a favor;
Iug. Ramiro Jaramillo, abstenci6n;
Srta. Ma. Gabriela Obando, proponente;
Srta. Alejandra Chica, abstenci6n;
Srta. Carolina Moncayo, a favor;
Sr. Geovanny Aguaguifia, a favor;
Dr. Arturo Rojas, a favor;

Ponderaci6n de la votaci6n:  15,63

DR.  ARTURO  ROJAS,  de  igual  manera para  seguir  con  el  procedimiento  la moci6n  pan
nombrar a otro rapresentante estudiantil.

SRTA. ALEJANDRA CHICA, muchas gracias por el apoyo quiero proponer a mi compaflera
Gabriela Obando seeunda Dr. Vladimir Rivera, Dr. Francisco Moreno.

SR.  GEOVANNY  AGUAGUINA,  quisiera  proponer  el  nombre  de  la  compafiera  Carolina
Moncayo secunda lng. Ramiro Jaramillo, Dr. Marco Chavez.

For seeretaria se procede a tomar la votaci6n correapondiente.
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Iira. Silvia Pacheco, a favor de la Srta. Carolina Moncayo;
Dr. Carlos RIbadeneira, a favor de la Srfa. Gabriela Obando;
Dr. Vladimir Rivera, a favor de la Srta. Gabriela Obando;
Dr. Francisco Moreno, a favor de la Srta. Gabriela Obando;
Dra. Silvana L6pez, a favor de la Srta. Gabriela Obando;
Dr. Angel Naranjo. a favor de la Srta. Carolina Moncayo;
Dr. Jose Luis Altuna, a favor de la Srta. Gabriela Obando;
Ing. Mario Escobar, a favor de la Srfa. Gabriela Obando;
Ing. Vinicio Montalvo, a favor de la Srta. Carolina Moncayo;
Ing. Manuel Monar, a favor de la Srta. Carolina Moncayo;
Dr. Oswaldo L6pez, a favor de la Srta. Carolina Moncayo;
Dr. Marco Chgivez, a favor de la Srta. Carolina Moncayo;
Ing. Ramiro Jaramillo, considerando que dentro de la Representaci6n estudiantil ha sido una de
las personas que ha intervino y ha propuesto, a favor de la Srta. Carolina Moncayo;
Srta. Ma. Gabriela Obando, a favor de la Srta. Gabriela Obando;
Srta. Alejandra Chica, proponente de la Srta. Gabriela Moncayo;
Srta. Carolina Moncayo, a favor de la Srta. Carolina Moncayo;
Sr. Geovanny Aguaguifia, proponente de la Srta. Carolina Moncayo;
in. Arturo Rojas, a favor de la Srta. Gabriela Obando.

Ponderaci6n de la votaci6n:

MOC16N I Srta. Ma. Gabriela Obando, 8,83
MOctoN 2 Srta. Carolina Moncayo, 8,71

DR. ARTURO, ROJAS, siguiendo el procedimiento el Retlamento solicitamos los nornbres de
los dos estudiantes a la suplencia.

SRTA.  MA.  GABRIELA OBANDO,  mociono por Carolma Moncayo,  seeunda  Ing.  Mario
Escobar, Srta. Alejandra Chica, Ing. Manuel Monar.

Por secretaria se procede a tomar la votaci6n conespondiente.

Dra. Silvia Pacheco, a favor;
Dr. Carlos Ribadeneira, a favor;
Dr. Vladimir Rivera, a favor;
Dr. Francisco Moreno, a favor;
Dra. Silvana L6pez, a favor;
Dr. Angel Naranjo, a favor
Iit. Jos6 Luis Altuna, a favor;
Ing. Mario Escobar, a favor;
Ing. Vinicio Montalvo, a favor;
Ing. Manuel Monar, a favor;
Dr. Oswaldo L6pez, a favor;
Dr. Marco Chgivez, a favor;
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Ing. Ramiro Jaramillo, si seguimos con los premios consuelo y si Carolina acepta, a favor;
Srta. Ma. Gabriela Obando, proponente;
Srta. Alejandra Chica, apoya la moci6n;
Srta. Carolina Moncayo, a favor;
Sr. Geovanny Aguaguifia, a favor;
Dr` Arturo Rojas, para motivar mi vote y sin el inino de causar polchica como habiamos dicho
al inicio este es un Consejo Universitario totalmente democratico considero que esfa demas poder
decir que estamos regalando como Consejo Uriversitario algin premio consuelo o a favor, esto
es democracia compafieros, mi voto es a favor de Carolina.

Ponderaci6n de la votaci6n:  17,55

Srta.  Carolina Moncayo agradece por el voto y solicita permiso para retirarse de la sesi6n, por
cumplir rna actividad en la Facultad.

DR. ARTURO ROJAS, para continuar con el procedimiento se solicita dar el nombre de otro
compafiero  estudiante,  no  sin  antes  mencionar  que  entre  los  estudiantes  y  Trabajadores  es
universal, no es necesariamente Miembros de este Consejo.

SRTA. GABRIELA 0BANDO, mociono el nombre del Sr. Andres Sinailin, secunda Dra. Silvia
Pacheco, Dr. Vladimir Rivera.

ING. RAMIRO JARAMILLO, la situaci6n del Reglanento por lo que estanos atravesando
este   momento   creo   que   definitivamente   habri   que   ir   pensando   en   hacer   los   ajustes
correspondientes y puntualmente en lo  que tiene que vcr precisamente a la conformaci6n del
Tribunal,  porque  menciono  esto  habra  en  su  momento  que  discutir  esto  se  trataria  en  otro
momento, pero si es necesario que reflexionemos sobre el articulo dos, de la conformaci6n del
Tribunal,  porque  en  la  prdctica  aqui  se  esta  viendo  que  no  puede  ser  totalmente  di5fano  y
transparento esto, porque hay personas de consejo que estan inmersas en candidaturas, de todas
maneras see de otro anansis y discusi6n mds adelante, y justamente en los vacios es lo que tiene
que ver en los representantes estudiantiles por ejemplo, son tres delegados a Consejo y tenemos
que elegir cuatro y obviamente se ha elegido a los tres representantes que estin aca y hay un
cuarto que le vanos a elegir en ausencia,  el compafiero que ha sido nominado por la sefiorita
estudiante por ejemplo no se si sabra que le van a nominar, entonces si creo que amerita realizar
los ajustes respeedvos en el reglanento y puntualmente en lo que tiene que vcr al articulo dos, de
todas maneras y en funci6n de que se ha hecho ya rna nominaci6n de  un estudiante y tratando
de ver que haya representaci6n en otros sectores de la instituci6m de la universidad misma, yo
propongo el nombre de un estudiante que le he visto con intensiones muy favorables de aportar a
la universidad y entiendo de que esfa estudiando la Calrera de Comunicaci6m, asi que propongo
el nombre de Rodolfo Yinez, secunda Dr. Oswaldo L6pez.

DR. ARTUR0 ROJAS, solainente una aclaraci6n para Ramiro, existe no de desde ahora esto se
esta trabajando con im reglanento que ya operd en otra instancia y que me imagino hubieron
personas   que   estin   actuando   aqui   mismo   que   se   lo   debi6   hecho   estas   observaciones
oportunamente que lo hicieron y que a lo mejor se encontraron con el mismo
que operar en la forma que lo estanos haciendo.
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MOCION 1 Sr. Andies Sinailin
MOctoN 2 Sr. Rodolfo Yinez.

Por secretaria se procede a tomar la votaci6n correspondiente.

Dra. Silvia Pacheco, a favor del Sr. Andres Sinailin;
Dr. Carlos RIbadeneira, a favor del Sr. Rodolfo Yinez;
Dr. Vladimir Rivera, a favor del Sr. Andr6s Sinallin;
Dr. Francisco Moreno, a favor del Sr. Andr6s Sinailin;
Dra. Si]vana L6pez, a favor del Sr. Andres Sinailin;
Dr. Angel Naranjo, a favor del Sr. Andr6s Sinailin,
Dr. Jose Luis Altuna, a favor del Sr. Andres Sinailin;
Ing. Mario Escobar, a favor del Sr. Andres Sinailin;
Ing. Vinicio Montalvo, abstenci6n;
ing. Manuel Monar, a favor del Sr. Rodolfo Yinez;
Dr. Oswaldo L6pez, apoya la moci6n del Sr. Rodolfo Yinez;
Dr` Marco Ch&vez, a favor del Sr. Rodolfo Yinez;
Ing. Ramiro Jaramillo, permitane mencionar que la propuesta que hice de Rodolfo Yinez es por
conocer y  saber lo que puede aportar a este tribunal,  aparte de ello hago sinderesis de nd voto
tomando  en cuenta que es estudiante de la Facultad a la que pertenezco Facultad de Ciencias
Administrativas, proponente del Sr. Rodolfo Yinez;
Srta. Ma. Gabriela Obando, proponente Sr. Andr6s Sinailin;
Srta. Alejandra Chica, apoya la moci6n del Sr. Andres Sinailin;
Srta. Carolina Moncayo, ausente;
Sr. Geovanny. Aguaguifia, a favor del Sr. Rodolfo Yinez;
Dr. Arturo Rojas, por el estudiante Andres Sinailin.

Ponderaci6n de la votaci6n:

MOC16N  1 Sr. Andres Sinailin  9,58
MOC16N 2 Sr. Rodolfo Yinez   6,05

DR. ARTUR0 ROJAS, continuando con el proceso tenemos que eletir a rapresentantes de los
Empleados y Trabajadores.

DR.JOSELUISALTUNA,alescucharquelanormativapermitenominaracompafierosqueno
sean del seno, al compaitir con varios compafieros de la instituci6n y al ver ese empoderamiento
durante  muchos  afros  que  lo  ha  venido  realizando  y justamente  reciente  le  vi  tambi6n  ser
representante en unos eventos deportivos y he compartido en algunas actividades para el apoyo
de la universidad, quiero mocionar al compafiero Femando Ocanpo, para esta dignidad, secunda
Dra.  Silvia Pacheco.

ING. RAMmo JARAMILLO, una de las mejores fomas o quizis una de las varias formas de
demostrar el apoyo de un determinado sector de rna persona en un momento dado es justamente
cuando  se  exponen  a procesos  de  caracter  eleetoral  y  en  el  ultimo proceso  electoral  de
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Universided  Geovanny  Aguaguifia  foe  electo  por  votaci6n  mayoritaria  por  parte  del  cuerpo
perteneciente de Empleados y Trabajadores para ser nominado representante en este Consejo, si
el tuvo el apoyo mayoritario, creo que Empleados y Trabajadores van a vcr que el siga siendo
partedelarapresentaci6nyenestecasoenunasegundainstanciaquetienequevercrmelTribunal
electoral, por lo tanto y en funci6n de su ejecutoria intervenci6n en el seno del Consejo, propongo
el nombre del compafiero Geovanny Aguaguifia, secunda el Ing. Vinicio Montalvo.

#8g:8¥!FrgGFco==d;f;u=gpuorfua

Por seeretaria se procede a tomar la votaci6n correspondiente.

Dra. Silvia Pacheco, apoya la moci6n de] Ing. Femando Ocanpo;
Dr. Carlos Ribadeneira, a favor del Ing. Femando Ocampo;
Dr. Vladimir Rivera, a favor del Ing. Femando Ocampo;
Dr. Francisco Moreno, a favor del Sr. Femando Ocampo;
Dra. Silvana L6pez, abstenci6n;
Dr. Angel Naranjo, a favor del Ing. Femando Ocanpo,
Dr. Jos6 Luis Altuna, proponente Ing. Femando Ocampo;
Ing. Mario Escobar, a favor del Sr. Geovanny Agunguifia;
Ing. Vinicio Montalvo, proponente del Sr. Geovany Aguaguifia;
Ing. Manuel Monar, a favor del Sr. Geovanny Aguaguifia;
Dr. Oswaldo L6pez, a favor del Sr. Geovarmy Aguaguifla;
Dr. Marco Chavez, a favor del Iug. Femando Ocanpo;
Ing. Raniro Jaramillo, proponente Sr. Geovanny Aguaguina;
Srta. Ma. Gabriela Obando, a favor del Ing. Femando Ocanpo;
Srta. Alejandra Chica, a favor del Sr. Fernando Ocanpo;
Srta. Carolirm Moncayo, ausente;
Sr. Geovarmy Aguaguifia, a favor del Sr. Geovanny Aguagufia;
Dr. Arturo Rojas, a favor del Ing. Femando Ocanpo.

Ponderaci6n de la votacich:

MOC16N 1 Ing. Femandoocampo        10,33
MOCION 2 Sr. Geovanny Aguaguifia      5,55

DR. ARTURO ROJAS, continuando con el mismo procedimiento se debe nombrar el altemo
suplente de los Empleados y Trabajadores.

DRA. SILVIA PACHECO, en este caso quisiera hacer parte de esa equidad de g6nero tanbich
y al conocer de esa parte muy profesional y voluntaria que tiene nuestra compafiera Alexandra
BaITagin que trabaja como de servicio en el Vicerrectorado Academico, propongo el nombre de
la Lie. Alexandra Barragin, secunda Dr. Francisco Moreno, Dr. Angel Naranjo.

Por seeretaria se procede a tomar la votaci6n correspondiente.
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Iira. Silvia Pacheco, proponente;
Dr. Carlos Ribadeneira, a favor;
Dr. Vladimir RIvera, a favor;
Dr. Francisco Moreno, apoya la moci6n;
Dra. Silvana L6pez, a favor;
Dr, Angel Naranjo, a favor
Dr. Jos€ Luis Altuna, a favor;
Ing. Mario Escobar, a favor;
Ing. Vihicio Montalvo, abstencich;
Ing. Manuel Monar, abstenci6n;
Dr. Oswaldo L6pez, a favor;
Dr. Marco Chavez, a favor;
Ing. Ramiro Jaranlillo, abstenci6n ;
Srta. Ma. Gabriela Obando, a favor;
Srta. Alejandra Chica, a favor;
Srta. Carolina Moncayo, ausente;
Sr. Geovanny AguaguifiaB abstenci6n;
Dr. rfuo Rojas, a favor.

Ponderaci6n de la votaci6n:  13,08

DR. ARTUR0 ROJAS, de igual manera siguiendo con el procedimiento se tlene que nombrar
al secretario/abogado que actuara con voz.

DR.  VLADIMm RIVERA, en vista que falta todavia un Membro mds propongo  que para
secrctario del Tribunal Electoral Universitario el nombre del Abg. Israel Valencia, secunda Iir.
Angel Naranjo, Dr. Marco Chavez, Srta. Gabriela Obando.

ING. RAMIRO JARAMILLO, cousiderando temas de expedencia que parece que no son m`ry
validos,  quiero  proponer  el  nombre  de  la Dra.  Ang6lica Galbor,  quick  fue  parte  de  Consejo
Universitario en su momento y su experiencia tanbich puede ser importante para que pueda actuar
como secretario/abogado en el Tribunal, secunda lng. Vinicio Montalvo.

#g::8¥i3i:far;::I?aal=#r
Por secrctaria se procede a tomar votaci6n

Dra. Silvia Pacheco, a favor del Abg. Israel Valencia;
Iir. Carlos RIbadeneira, a favor del Abg. Israel Valencia;
in. Vladimir Rivera, proponente del Abg. Israel Valencia;
Dr. Francisco Moreno, a favor del Abg, Israel Valencia;
Dra. Silvana L6pez, abstenci6n;
in. Angel Naranjo, a favor del Abg. Israel Valencia;
Dr. Jos6 Luis Altuna, a favor del Abg. Israel Valencia;
Ing. Mario Escobar, a favor del Abg. Israel Valencia;
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Ing. Vinicio Montalvo, a favor de la Dra. Ang6lica Gaibor;
lng. Manuel Monar, abstenci6n;
Iir. Oswaldo L6pez, a favor de la Dra. Ang6lica Gaibor;
Dr. Marco Chivez. a favor del Abg. Israel Valencia;
Ing. Ramiro Jaramillo, proponente de la Iira. Ang6lica Gaibor;
Srta. Ma. Gabriela Obando, a favor del Abg. Israel Valencia;
Srta. Alejandra Chica, a favor del Abg. Israel Valencia;
Srta` Carolina Moncayo, ausente;
Sr. Geovanny Aguaguifia, abstenci 6n;
Dr. Arturo Rojas, a favor del Abg. Israel Valencia.

Ponderaci6n de la votaci6n:

MOC16N  1    Abg. Israel valencia     11,33
MOC16N 2   Dra. Ang61icaGaibor      3,00

Por secretaria se procede a dan lectura a la resoluci6n.

RCU -019 -2024 -095
CONSEJO UNIVERSITARIO

RESUELVE:  ``NOMBRAR  HL  TRIBUNAL  ELECTORAL  uNlvHRslTARIo,  nL  QUE  sE

5NiccEAriRriACE±+RDzcz:EricMu[E£RyEiLCEpfccETsgRELECT£#FT[=AA¥6ELyEfulRcuRELAc:tooR
DE LA uNIVERslDAD ESTATAL DE BOLIVAR, pERioDo 2o25 -2o3o, MISMo Qua ESTARA
INTEGRADO POR:

DRA. SILVANA L6PEZ, I)ECANA PRINCIPAL
I)R. ANGEL NARAN.o, I)ECANo pRINcmAL
DR .Osri Luls ALTUNA, DECANO supLENTE
DR VLADIMIR RrvERA, DECANO supLENTE
DR    MARCO    CHAVEZ.    REPRESENTAN"    DE    LOS    PROFESORES    A    CONSEJ0
UNIVERSITARIO - PRINCIPAL
ING.    MARI0    ESCOBAR,    REPRESENTANTE    DE    I,OS    PROFHSORES    A    CONSEJO
UNIVERSITARIO - PRINCIPAL
ING.   mNUEL   MONAR,   REPRESENTANTE    DE   Los   pROFEsoREs   A    coNSEio
UNIVERSITARIO - SUPLENTE
ING.   VINICIO   MONTALVO,   REPRESENTANTE   DE   LOS   PROFESORES   A   CONSEJO
uNrvERSITARIO - supLENTE
SRTA. ALEJANDRA CHICA, REPRESENTANTE DE LOS ESTUDIANTES - PRINCIPAL
SRTA. MA. GABRIELA 0BANDO, REPRESENTANTE DE LOS ESTUDIANTES - PRINCIPAL
SRTA. CAROLINA MONCAYO, REPRESENTANTE DE LOS ESTUDIANTES - SUPLENTE
SR ANDRES SINAILiN, REPRESENTANTE DE LOS ESTUI)IANTES - SUPLENTE
ING. FERNANDO OCAMPO. REPRESENTANTE DE LOS EMPLEADOS Y TRABAJAI)ORES -
PENCIPAL
LIC.     ALEXANDRA     BARRAGAN,     REPRESENTANTE     DE     LOS     EMPLEADOS     Y
TRABAJADORES - SUPLENTE
ABG. ISRAEL VAI.ENCIA, SECRETARI0 ABOGADO.
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Por secrctana da a conocer que concluye con el orden del cia de la convocatoria.

ING. RAMIR0 JARAMILLO, antes de terminar la sesi6n solamente quiero indicar al finalizar
esta reuni6n quiero hacer rna puntualizaci6n que me parece necesario,  aqui se hablado mucho
sobre la sesi6n de consejo tiene que ser con la atura del caso y asi se lo ha hecho, no esfa en tela
de duda bajo ningin punto de vista se lo ha realjzado tambich bajo un esquema democritico, mds
aha que la democracia en nuestro pals esta absolutanente fractureda por diferentes causes,  de
todas maneras yo considero que mds alla de lo que se ha procedido aci es necesario desearles el
mayor de los exitos a quienes van a estar al frente de tan dura y compleja responsabhidad, aunque
en lo personal y siempre lo voy a deeir de manera frontal como ha sido mi caracteristica toda la
vida, si es necesario dejar en claro de que lanentablemente toda la designaci6n que se ha hecho
esta mafiana mds alla que ha sido con una democracia como digo fracturada en el pals en todo
nivel, si creo que adolece de falta de equidad, de paridad y de rna serie de elementos que tienen
que ver con equilibrio que tiene que tener rna instancia como un Tribunal Electoral, por lo demds
insisto espero que el Tribunal tengan la mejor de la suerte y la capacidad  necesaria para llevar
adelante tan dura responsabilidad, gracias Sefior Rector y a todos los compafieros.

DR. ARTUR0 ROJAS, quisiera finalizar compafieatos, creo que ustedes y los que estamos aqui
fuimos electos para cumplir con responsabilidad y nadie duda de ello, vuelvo a insistir podemos
tener errores como cualquier ser humano y eso que no mos haga ser a lo mejor contrarios de un
bienestar  que necesita la Universidad,  reouerdo  que ustedes  fueron  elegidos y  la decision de
ustedes son personal, pero mos obedeeemos a rna instancia suprema que es la Uhiversidad Estatal
de  Bolivar,  por  lo  tanto  en  el  actuar  que  ustedes  vienen  haciendo  lo  hen  hecho  en  foma
cousciente,  nadie  duda  de  ello,  en  ese  sentido  el  dia  de mafiana  se realizara la posesi6n  del
Tribuml y por lo tanto  se redizara la convocatoria de manera inmediata para la posesi6n del
Tribunal, quick llevari los destinos deL Tribunal Electoral como la ha manifestado el compafiero
Raniro  Jaramillo,  es  un  trabajo  arduo  de responsabilidad  en  el  cual  se  vera reflejado  como
siempre se ha visto reflejado la transparencia y todo lo demds que se requiere para llevar estos
procesos que son lo que teneos que ir respetando, de todas maneras compafieras  quiero agradecer
la presencia de ustedes ha sido muy importante por la participaci6n y el apoyo brmdado en e]
desarrollo de esta sesi6n,  e irmediatanente sefiora secretaria se realice la convocatoria para la
posesi6n para que, el Tribunal ya pueda operar de manera inmediata.

Direccl6n:  Av. Ernesto Che Guevara y Gabriel Secalra
Guaranda-Ecuador
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